

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Du Commerce, de la Finance, de l'Industrie, de la Propriété Foncière et des Assurances

VOL. XXII

MONTRÉAL, VENDREDI, 24 JUIN 1898

No 17

2258

Moyenne de notre Tirage
Pour 1897

2258

A NOS LECTEURS

A l'occasion de la célébration de la fête Saint-Jean-Baptiste, nous sommes obligés d'avancer de 24 heures la publication du PRIX-COURANT.

VOYAGE EN EUROPE

M. Joseph A. Ethier, de MM. Laporte Martin & Cie, s'embarque ce soir pour l'Europe en compagnie de Mme Ethier. Le voyage d'agrément et d'affaires durera deux mois. Nous souhaitons à M. et Mme Ethier bonne traversée, beaucoup d'agrément et un prompt retour.

BON VOYAGE

M. E. D. Marceau, de MM. L. Chaput, Fils & Cie, part ce soir pour New-York où il s'embarquera demain à bord de l'*Umbria* de la ligne Cunard, pour l'Europe où il va passer six semaines de vacances, à visiter les principales villes de l'ancien continent. Nous lui souhaitons bon voyage et beaucoup de plaisir.

MORT DE M. MICHEL THIVIERGE

Un ancien marchand, bien connu à Montréal où il a été pendant de longues années dans le commerce et dans les affaires, M. Michel Thivierge est mort à Longueuil, entouré des membres de sa famille, après une longue maladie.

Le service funèbre a été célébré lundi dernier à Longueuil. Le corps a été ramené à Montréal pour être inhumé dans le terrain de la famille au cimetière de la Côte des Neiges.

Nous prions la famille de M. Thivierge d'agréer nos respectueuses condoléances.

MORT DE Mme L. H. HEBERT

Nous avons le regret d'enregistrer la mort prématurée de Madame L. H. Hébert née Philomène Busseau décédée à l'âge de 59 ans des suites d'un cancer.

La nouvelle inattendue du décès de Madame Hébert a douloureusement surpris les nombreux amis de cette femme de bien, d'une vie si hautement exemplaire.

Nous offrons à M. L. H. Hébert et à sa famille nos bien sincères condoléances.

A QUELQUES CONFRERES

Nous trouvons fréquemment dans les journaux des reproductions d'articles du PRIX-COURANT. Nous n'avons aucune objection à ces emprunts, à une condition toutefois, c'est que nos confrères veuillent bien nous en donner crédit. Ainsi l'autre jour un de nos confrères de la presse montréalaise donnait crédit au *Quotidien* de Lévis d'un article que ce dernier avait emprunté au PRIX-COURANT, sans nous citer. Une distraction, sans doute ?

POURPRE DE PARIS

On trouve actuellement dans le commerce un article tendant à remplacer le Vert de Paris comme insecticide, soit contre les mouches à patates pour l'arrosage des arbres fruitiers et la destruction des chenilles.

Il est maintenant généralement reconnu aux Etats-Unis et au Canada qu'aucune préparation ne réussit aussi bien que celle à base arsénicale telles que le vert de Paris et le Pourpre de Paris ; et comme le dernier est meilleur marché, moins nuisible au feuillage, moins dangereux à employer et plus facile à

dissoudre dans l'eau ; l'usage du Pourpre de Paris au lieu de Vert de Paris commence à être de bonne vente sur notre marché.

Nous ajoutons cette semaine à nos cotes le Pourpre de Paris qui se vend de 9 à 10 cents, alors que le Vert de Paris se cote de 17 à 18½ en augmentation de 1c à 1½ sur le prix de la semaine dernière.

LA BANQUE JACQUES-CARTIER

Nos lecteurs trouveront d'autre part le compte-rendu de l'assemblée annuelle des actionnaires de cette banque qui a eu lieu le 15 courant.

Le bilan soumis aux actionnaires pour l'exercice terminé le 31 mai dernier fait ressortir un chiffre de bénéfices de \$15,397.45, déduction faite des frais d'administration, intérêts, sur dépôts et pertes probables.

Il nous fait remonter à l'année 1895 pour retracer un chiffre de bénéfices semblables ; les deux dernières années précédant le dernier exercice s'étant ressenties de la crise qui sévissait alors sur tout le Canada.

Bien que le chiffre des bénéfices ait été moindre en 1891 et en 1897, on avait cependant payé aux actionnaires 6½ et 6 p.c. de dividende, respectivement.

Cette année, il a paru sage de porter \$15,000 au fonds de réserve et de ne rétribuer le capital-action qu'au taux de 5 p. c.; de cette façon on a pu reporter au compte de profits et pertes pour l'exercice suivant une somme de \$5,397.45.

En résumé, la situation est meilleure, et nous voyons avec plaisir que la direction, plutôt que de satisfaire davantage les actionnaires pour le présent, cherche à leur constituer des garanties pour l'avenir.

La Banque Jacques-Cartier a ac.